

Afrikanische Visionen

Werke Ruth Baumgartes wieder zu sehen / Filmteam dreht in der Baumgarte Galerie

■ **Bielefeld.** Die farbintensiven Afrika-Arbeiten der 2013 gestorbenen Künstlerin Ruth Baumgarte sind wieder in den Räumen der Samuelis Baumgarte Galerie zu sehen. Vor einem Jahre hatte die „Hommage zum 90. Geburtstag“ der Künstlerin bereits knapp 4.000 Besucher angezogen.

Derzeit entsteht ein Film über das Schaffen der Malerin und über ihr Vermächtnis – die Kunststiftung Ruth Baumgarte. Anlässlich der Dreharbeiten werden die Afrika-Bilder und ausgesuchte Zeichnungen und Aquarelle aus dem Frühwerk



Zwischen Tradition und Moderne: *Ruth Baumgartes „Afrika I“ (1986).*

von Ruth Baumgarte erneut in einer großen Präsentation gezeigt. Die Stiftung vergibt jährlich den Kunstpreis Ruth Baumgarte, der mit 20.000 Euro einer der höchst dotierten Kunstpreise in Deutschland ist. Ferner gehört es zur Stiftungsarbeit, den künstlerischen Nachlass der Stifterin wissenschaftlich aufzuarbeiten und ein Werkverzeichnis zu erstellen. Mehr als 50 Arbeiten sind von Montag, 28. Juli, bis 8. August jeweils montags bis freitags in der Zeit von 10 bis 18 Uhr in der Samuelis Baumgarte Galerie, Niederwall 10, zu sehen.